

Aplican en La Palma tercera dosis de Abdala

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 09 Junio 2021 09:16

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 386



La tercera dosis del candidato vacunal Abdala se aplica a trabajadores de la salud y los grupos de riesgo que ya recibieron las dos anteriores, en La Palma; para su aplicación continuará en el vacunatorio del policlínico Pedro Borrás Astorga.

Unas 1350 personas cierran el ciclo de inmunización con el candidato vacunal cubano en este territorio. El inmunógeno se asimila de manera satisfactoria desde la primera dosis.

Aplican en La Palma tercera dosis de Abdala

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 09 Junio 2021 09:16

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 386



Artistas del movimiento de aficionados y profesionales llegan cada día hasta y comparten un espacio con los presentes y José Bernardo Felipe, especialista de la Casa de Cultura del territorio, informa que ya se encuentran las brigadas de instructores de arte y el talento local en las comunidades para cuando comience la intervención en áreas de salud.

En La Palma ya se alistan las condiciones para comenzar en la segunda quincena de junio con la intervención en el grupo poblacional de 19 a 49 años. Confianza y seguridad en un proceso que nos acerca a la inmunidad tan anhelada y no descuidar las medidas higiénicas es fundamental en esta recta final de una batalla que dura más de un año.